



Daniel Sehinagl

BERUF: WELDING

Wie bist du auf die Idee gekommen, an den Skills-Bewerben teilzunehmen? Was war deine Motivation? Was waren deine Ziele?

Meine Motivation war, mich mit anderen messen zu können, die die gleiche Arbeitstätigkeit haben und ähnliche Ziele und Interessen verfolgen wie ich.

Wie würdest du die Erfahrung bei Skills-Bewerben beschreiben?

Als intensive Reise, voller Herausforderungen, Lernmöglichkeiten und persönlichem Wachstum. Es war eine einzigartige Gelegenheit neue Menschen kennen zu lernen und mich persönlich weiter zu entwickeln.

Was war dein Lieblingsmoment bei WorldSkills?

Der Austausch mit den anderen WorldSkills Teilnehmern aus der ganzen Welt und die Momente mit allen anderen die mich begleitet haben, nach Abpfeiff eines Wettbewerbstages.

Was war deine größte Herausforderung bei WS?

Das neue Arbeitsumfeld.

Was hat sich seit deiner Teilnahme bei WS für dich beruflich/privat verändert?

Wertschätzung, Karrieremöglichkeiten und viele neue Herausforderungen und Challenges

Welche Fähigkeiten hast du während deiner Vorbereitung und Teilnahme an WS verbessert?

Meine Zeiteinteilung und mein Handling

Was waren deine größten beruflichen Erfolge seit deiner Teilnahme?

Meisterkurs, neue Abteilung (Supplier Quality Engineer), Qualitätsausbildungen uvm, ...

Was begeistert dich am meisten an deinem Beruf?

Die täglich ändernden Herausforderungen mit Lieferanten und mein Arbeitsumfeld, bzw. von meinen Arbeitskollegen zu lernen.

Warum würdest du junge Leute motivieren, eine Ausbildung in deinem Beruf zu machen?

In meinem Beruf ergeben sich weitreichende Chancen, in den unterschiedlichsten Funktionen zu arbeiten und eine hohe Job-Sicherheit. Zusätzlich hat sich das Image eines Schweißers in den letzten Jahren immens verbessert. (nicht dreckig und anstrengend)

Gute Schweißer sind leider Mangelware am Arbeitsmarkt, was wiederum bedeutet das eine immense Nachfrage herrscht und dieser Job mittlerweile sehr digitalisiert und automatisiert ist. Zusätzlich bittet sich auch die Möglichkeit, an den unterschiedlichsten Orten der Erde arbeiten zu können.

Was möchtest du jungen Menschen, die gerade vor der Entscheidung stehen eine Ausbildung zu machen, mit auf den Weg geben?

Learning by doing, offen sein für Neues, die Zeit nutzen und geduldig sein.

Ohne „Macher“ würde man auch keine „Denker“ mehr brauchen.

Warum bist du als Skills-Hero – tätig? Warum liegt dir das Thema am Herzen?

Um andere zu motivieren, alles zu geben, um vielleicht eines Tages auch die Möglichkeit zu haben, die Erfahrungen machen zu können, die ich machen konnte.

Was machst du gern in deiner Freizeit? Was sind deine Hobbies?

Reisen, Wandern und mit meinem Hund und meiner Familie Zeit verbringen.



AustrianSkills

Gold

SALZBURG

2021 / 2023



worldskills

7. Platz

CLEVELAND

2022



Daniel Sehinagl

BERUF: WELDING

How did you get the idea to take part in Skills competitions? What was your motivation? What were your aims?

My motivation was to compete with others who do the same work and who have similar objectives and interests as I have.

How would you describe your experience after having taken part in Skills competitions?

As an intensive journey, full of challenges, possibilities to learn and personal growth. It was a unique opportunity to meet new people and for further personal development.

What was your most favourite moment at WorldSkills?

The communication and exchange with the other WorldSkills competitors from all over the world and the moments with all the other people who accompanied me after the final whistle of a competition day.

What was your biggest challenge at WorldSkills?

The new work environment.

What has changed in your private and professional life since your participation in WorldSkills?

The appreciation, the career opportunities, and many new challenges.

Which skills have you improved during your preparation and participation in WorldSkills?

My time management and my handling.

What have been your biggest professional successes since your participation?

The masterclass, a new department (Supplier Quality Engineer), quality trainings and a lot more.

What are you most enthusiastic about in your profession?

The challenges with suppliers that change every day and my work environment as well as to learn from my colleagues.

Why would you like to motivate young people to choose your profession?

My profession offers wide-ranging opportunities to work in very different functions and has a high job security. In addition to that, the image of a welder has improved immensely in the last years (not dirty and exhausting).

Unfortunately, good welders are rare on the job market and this means, however, that there is an enormous demand and that this job is very digitalised and automated in the meantime. Additionally, there is the opportunity to be able to work at different places all over the world.

Which piece of advice would you like to give to young people who have to decide which education and training to go for?

Learning by doing, be open for new things, use your time and be patient.

Why are you a Skills Ambassador – Hero? Why is this topic close to your heart?

Without 'doers' we would not need 'thinkers' anymore.

What do you like doing in your free time? What are your hobbies?

Travelling, hiking and spending time with my dog and my family.



AustrianSkills

Gold

SALZBURG

2021 / 2023



worldskills

7. Platz

CLEVELAND

2022